

Monsieur Claude WISELER
Président de la Chambre des Députés
LUXEMBOURG

Luxembourg, le 17 janvier 2025

Question parlementaire

Monsieur le Président,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre des Affaires intérieures :

« Alors que, selon les dires de Monsieur le Ministre des Affaires intérieures, le nombre de cambriolages a diminué sensiblement depuis une année, tel ne semble plus être le cas durant les mois d'automne et d'hiver de la saison 2024/2025. En effet, tous les jours les rapports de police publiés par la presse nationale révèlent des cas de cambriolages à travers l'ensemble du pays. Leur nombre paraît être encore plus élevé dans la mesure où certains cambriolages ne sont pas communiqués à la police par les propriétaires lésés.

Dans ce contexte, j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre des Affaires intérieures :

- Monsieur le Ministre peut-il informer sur l'évolution du nombre de cambriolages enregistrés par la police grand-ducale depuis la mi-octobre 2024 ? Est-il possible de comparer ce nombre à celui des années précédentes ?
- Quelles sont les régions les plus concernées par l'actuelle vague de cambriolages ?
- Dans combien de cas la Police grand-ducale a-t-elle réussi à identifier les auteurs de cambriolages ?
- Quelles mesures de prévention spécifiques la police a-t-elle mis entre-temps en place pour lutter plus efficacement contre ce phénomène à caractère plutôt exceptionnel ? »

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l'expression de ma très haute considération.



André BAULER
Député